

Sommerkirche 2024

Auch in diesem Jahr möchten wir Sie wieder ganz herzlich zur Sommerkirche auf unseren Kirchplatz einladen.

Ab Pfingsten werden wir die Gottesdienste bis zum Familienfest wieder bei gutem Wetter auf unserem Kirchplatz feiern. Bei wechselhaftem oder schlechtem Wetter feiern wir die Heilige Messe natürlich in der Kirche.

Wir freuen uns, wenn Sie wieder dabei sind.

Ganz herzlichen Dank jetzt schon an alle, die die Sommerkirche auch in diesem Jahr wieder ermöglichen.



Marienmonat Mai

Danke, Maria

An der Biegung des Weges,
geschützt von der alten Eiche,
dort mitten in den Feldern,
ein kleiner grüner Platz,
darauf ein kleines Haus,
dein Haus, Maria, Mutter
Gottes.

Erbaut als Dank für deine
Hilfen,
darin der Kerzen Schein,
der Blumen Duft,
die Schiefertafeln
an den Wänden,
manchmal aus Marmor,
und immer wieder steht darauf:
Danke, Maria, dir sei Dank.

*Theresia Bongarth,
in: Pfarrbriefservice.de*



Wir treffen uns am 13. Mai um 18 Uhr an der Kirche und fahren zum Phönixsee, wo wir nach einem Spaziergang rund um den See anschließend bei einem Eis den Abend ausklingen lassen

Gemeindeausschuss

Die nächste Sitzung findet statt am Dienstag, 07.05.2024 um 19:30 Uhr im Clubraum des Jugendheimes. Interessenten sind herzlich willkommen.



Adieu und Willkommen

Mit einer festlichen Andacht in St. Lambertus wurde am 14. April unsere Kirchenmusikerin Frau Martina Schlak in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Frau Schlak war über 20 Jahre auch in unserer Gemeinde tätig und leitete viele Jahre unseren Kirchenchor.

Wir danken ihr von ganzem Herzen für ihren Einsatz, immer zum Lobe Gottes und zu unser aller Freude und wünschen ihr alles erdenklich Gute, Gesundheit, weiter viel Freude an der Kirchenmusik, den Beistand der Heiligen Schutzengel und Gottes Segen.

Gleichzeitig möchten wir

Herrn Michael Baumhöver als neuen Kirchenmusiker von St. Lambertus und unserer Gemeinde ganz herzlich begrüßen. Aus dem Sauerland kommend, ist er nun seit dem 01. April in unserem Pastoralverbund tätig. Wir freuen uns darauf, dass er auch bei uns im Einsatz sein wird und wünschen ihm viel Freude an seiner neuen Aufgabe, immer einen Schutzengel an seiner Seite und Gottes Segen.



In die Ewigkeit gerufen wurde:

Herr Günter Wefringhaus

* 19.12.1931

† 21.03.2024

Christus, unser Erlöser, lasse ihn leben in Frieden!